

Desde ganado hasta maquinaria agrícola hubo en el desfile de Fiestas Patrias realizado en Río Negro

TRADICIÓN. Vecinos se deleitaron con el acto cívico donde también participaron organizaciones del campo y la ciudad.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

En la comuna de Río Negro se desarrolló el desfile donde la comunidad rindió un homenaje a la Patria.

El municipio organizó un desfile comunal donde participaron diversas organizaciones sociales, institucionales del campo y la ciudad, y recintos educacionales.

Todos ellos aprovecharon esta instancia republicana para lucirse frente a las autoridades y el público, mostrando lo mejor de sus organizaciones y vestidos con tenidas de gala para la ocasión.

Hubo pies de cueca a cargo de grupos folclóricos de la comuna, donde el infaltable cacho de chicha estuvo presente en el acto, bebida dieciochera

que alcanzó para todos los invitados al palco de honor instalado en el frontis de la municipalidad.

DESFILE

Dos bandas instrumentales, una de la escuela Sagrada Familia y la otra conformada por estudiantes de las escuelas Río Negro y Andrew Jackson, dieron la marcialidad en el paso regular de las delegaciones que desfilaron frente a la comunidad.

Vecinos y alumnos de los planteles de la zona desfilaron orgullosos y llenos de solemnidad frente al podio, donde causó gran sensación el paso de maquinaria agrícola, tractores y un coloso con temeros arriba, junto a estudiantes, equipos que usan día a día los alumnos en su preparación para el mundo laboral.



LOS ALUMNOS DE RECINTOS ESCOLARES DE LA COMUNA LUCIERON LOS ATUENDOS CUEQUEROS EN EL DESFILE REALIZADO EN LA PLAZA DE ARMAS.



LA MAQUINARIA AGRÍCOLA MARCÓ UN SELLO DISTINTIVO EN EL DESFILE.



EL ALCALDE JUNTO A LA FORMACIÓN DE BOMBEROS DE LA COMUNA.



LOS TERNEROS TAMBIÉN TUVIERON SU MINUTO DE FAMA EN LA ACTIVIDAD.